Pressemitteilung: 69/2024 Magdeburg, den 31.10.2024



## Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Minister Sven Schulze übergibt Fördermittel für Spitzenleistungen in der Pferdezucht an Halles Galopprennbahn

Magdeburg. **Sachsen-Anhalts Wirtschafts- und Landwirtschaftsminister Sven Schulze** hat heute im Rahmen des Auktionsrennens in Halle (Saale) einen Zuwendungsbescheid in Höhe von rund 8.000 Euro an den Rennclub Halle überreicht. Die Mittel dienen der Durchführung von Leistungsprüfungen und unterstützen damit die Qualitätsförderung in der Pferdezucht.

Minister Sven Schulze sagt: "Die Leistungsprüfungen auf der Galopprennbahn Halle sind nicht nur ein sportliches Event – sie fördern die Spitzenqualität in der Pferdezucht. Seit über einem Jahrhundert zeigt Halle, dass Tradition und Fortschritt sich perfekt ergänzen können. Ich freue mich, dass wir die traditionsreiche Galopprennbahn Halle unterstützen. Damit fördern wir die Leistungsfähigkeit und Vielfalt im Rennsport und sichern zugleich ein wichtiges Erbe für künftige Generationen."

<u>Hintergrund:</u> Seit 1913 wird auf den Passendorfer Wiesen in Halle Rennsport betrieben. Nach einem Hochwasser im Jahr 2013 wurde die Anlage mit 11 Millionen Euro umfassend aus dem Fluthilfe-Fonds saniert.

